

Schüler und Lehrer aus 5 Ländern: Frankreich, Deutschland, Polen, Rumänien und der Türkei haben an einem großen Abenteuer teilgenommen, wobei sie die wunderschönen Seiten der Natur besichtigt haben, die in Gefahr sind. Fünf Schulen: Lycee Saint, Kaprais in Agen, HANSE-Berufskolleg in Lemgo, Colegiul Energetic in Ramnicu Valcea, Liceum Ogolnoksztalcece in Cestochowa und Antilim Anadolu Lisesi in Izmit arbeiten zusammen am Erasmus+ Projekt „Present for the Future – Schützen der Umwelt in Touristengebieten“. Während des Projekts lernen wir wertvolle Plätze in den Partnerländern kennen, suchen nach Wegen wie wir sie schützen können und überzeugen Menschen die Plätze zu respektieren.



## Geschenk für unsere Zukunft

Wissen-Respektieren-Schützen

Die Bega

Students and teachers from 5 countries: France, Germany, Poland, Romania and Turkey took part in a great adventure with saving the naturally beautiful sites which are in danger. Five Schools: Lycee Saint Caprais in Agen, HANSE-Berufskolleg in Lemgo, Colegiul Energetic in Ramnicu Valcea, Liceum Ogolnoksztalcece in Czestochowa and Atilim Anadolu Lisesi in Izmit are working together in ERASMUS + project “Present for the Future – protection of the natural environment in tourist areas”. During the project we are going to get to know valuable places in our partners countries, search for ways of their protection and convince people to respect the sites.

## PRESENT FOR THE FUTURE

DO YOU KNOW-RESPECT-PROTECT



Dieses Projekt wurde gegründet mit der Unterstützung der Europäischen Kommission. Diese Texte geben die Sicht des Autors wieder und die Europäische Kommission trägt keine Verantwortung für die dargelegten Informationen.

This project has been funded with the support from the European Commission. This publication reflects the views only of the author and the European Commission cannot be held responsible for any information presented here.

